



尚徳福社会 坂戸保育園 2019 8

ジリジリと強い日差しが照りつけるようになりました。子ども達は夏の暑さもなんのその、「あつーい」と言いながら元気いっぱいです！水遊びが大好きな子ども達は毎日「プールある？」と楽しみにしています。プールができない日も色水遊びやボディペインティング等この時期ならではの遊びをたくさんしていきたいと思います。



☆すいかを制作しました☆



絵の具やスタンプの用意を始めると「やる！やる！」と、模造紙の周りを取り囲み、わくわくとしたお顔の子ども達。好奇心がいっぱいです。「見て！できた！」と、自分のつけたプチプチとした模様を喜んでいました。一回押す度についた模様をじっくりと見て丁寧に作ってくれました。8月中玄関に展示してありますので、是非ごらん下さい。



楽しいね、気持ちいいね、水遊び

プール開きはありましたが、雨が続いてしまい、なかなかプールで遊ぶことは出来ませんでした。「プールに入れるよ！」と伝え、ぱっと目をかがやかせています。プールではワニになりきって、顔をあげてはって歩いてみたり、「洗濯機洗濯機！」とみんなで手を繋いで回ったり、トンネルくぐりをしたり、バシャバシャと水飛沫をあげて楽しんでいます。

♪すいかのめいさんち♪を歌っています

ともだちができた すいかのめいさんち
 なかよしこよし すいかの めいさんち
 すいかのめいさんち すてきなところよ
 きれいなあのこのはれすがた
 すいかのめいさんち
 すいかのめいさんち、の振り付けが子供たちは好きです。

